

## UAA trabaja en certificaciones medioambientales



### BOLETÍN 223

- El esfuerzo por tener una Universidad verde continúa, pues además de contar con la Certificación Internacional ISO 14001 versión 2015, se cuenta con recertificación 2021.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja en la mejora continua de su Sistema de Gestión Ambiental (SGA), el cual se implementó en 2016 y cuyos resultados se evalúan de forma anual. A través del mismo, se identifican todos los aspectos que están en interacción con el medio ambiente para que la Universidad pueda establecer acciones de control.

En este sentido, la jefa de Sección de Calidad en la UAA, Ariadna Guzmán Oropeza, compartió que el Sistema de Gestión Ambiental se encuentra bajo la Norma ISO 14001-2015, la cual establece los requisitos con los que la UAA debe cumplir, como la identificación de aspectos ambientales que se deben controlar y aquellos en los que se deben aplicar acciones para contar con el cumplimiento legal.

Explicó que como parte de las estrategias implementadas, la UAA tiene como objetivo mejorar la eficiencia del uso del agua para finales de este 2022, para ello se proyecta la compra e instalación de equipos ahorradores de agua.

Aunado a ello, la UAA ha buscado concientizar al personal sobre el consumo eficiente de energía eléctrica y el ahorro de la misma tanto en aulas como en oficinas, medir la generación de energía limpia derivada de los paneles fotovoltaicos instalados en los Campus universitarios; medir la eficiencia del recurso hídrico en Ciudad Universitaria, adquirir e instalar equipo ahorrador de agua, además de impulsar la generación de agua tratada para el riego de las áreas verdes.

Otra de las estrategias contenidas en el Sistema de Gestión Ambiental consiste en generar una menor cantidad de residuos sólidos urbanos mediante la segregación de los que son susceptibles a reciclaje. Para ello, la Universidad ha dispuesto contenedores y botes de basura para separar el papel y cartón, las botellas de plástico y latas de metal, desechos orgánicos y residuos sólidos urbanos, mismos que son verificados con una alta frecuencia.

De manera adicional, se está buscando el control y reducción del uso de papel en todas las áreas, imprimiendo y fotocopiando sólo lo indispensable, dándole mayor uso al correo electrónico.

El esfuerzo por tener una Universidad verde continúa, pues además de contar con la Certificación Internacional ISO 14001 versión 2015, se cuenta con recertificación el año pasado y en noviembre próximo se buscará la auditoría de mantenimiento.

---000--- Ciudad Universitaria 18 de agosto del 2022